

UNITED NATIONS



NATIONSUNIES

x

DER GENERALSEKRETÄR

--

Botschaft zum Internationalen Tag der älteren Menschen

„Altern in Würde: Über die Bedeutung einer Stärkung der Pflege-
Unterstützungssysteme für ältere Menschen in aller Welt“

1. Oktober 2024

Mit zunehmender Alterung der Bevölkerung muss durch Pflege-Unterstützungssysteme sichergestellt werden, dass ältere Menschen sich weiterhin aktiv in die Gemeinschaft einbringen und sie bereichern können. der unbezahlten

Pflegearbeit tragen.

Die Würdigung der Rechte sowohl der Pflegebedürftigen als auch der Pflegenden ist eine wesentliche Voraussetzung für eine widerstandsfähigere Gesellschaft.

Wir müssen nachhaltige und gerechte, den Menschen in den Mittelpunkt stellende Pflegesysteme schaffen, die älteren Menschen durch Teilhabe an der politischen Entscheidungsfindung mehr Gehör verschaffen.

Dazu müssen wir in die Infrastruktur der formellen Langzeitpflege investieren, Möglichkeiten für menschenwürdige Arbeit schaffen und den Menschen den Übergang von der informellen zur formellen Pflege ermöglichen.

Setzen wir uns an diesem Internationalen Tag der älteren Menschen für die Stärkung der Pflege- und Unterstützungssystemen ein, die die Würde älterer Menschen und ihrer Betreuung wahren.
